



Agnes Beez

† 14. 5. 2024

HERZLICHEN DANK

für die überwältigenden und liebevollen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift, Blumen und Geldspenden.

Wir durften erfahren, wie beliebt und geschätzt unsere Mutter war und wie viele Menschen sie gern hatten.

Ganz besonderen Dank gilt unseren Pfarrern Christoph Schneider und Ajimon Joseph, die uns in der Zeit des Abschieds beiseite standen und die Trauerfeier so würdevoll gestaltet haben, sowie dem Kirchenchor St. Cäcilia und Frau Elena Roth für die musikalische Begleitung, dem Pflegeteam Münch und dem Ambulanten Palliativteam des Sana Klinikums Offenbach für die medizinische Betreuung, dem Team der Pfarrei St. Lucia und der Pietät Glock für die einfühlsame Begleitung.

Sie bleibt für immer in unseren Herzen

Barbara, Regina, Walter, Christine mit Familien

Lämmerspiel im Juni 2024